Cierran clínica en Santa Ana

Exmodelo da primer

golpe

SHIRLEY SANDÍ

ssandi@lateja.co.cr

Dos semanas después de que la exmodelo Christina García presentara una denuncia ante el Ministerio de Salud contra la clínica Lindora Cosmetic Center (donde en apariencia le inyectaron una sustancia tóxica en las nalgas para quitarle unos camanances) este ente cerró el jueves el local comercial ubicado en Santa Ana.

La ministra de Salud, Daisy Corrales, indicó que tomaron la decisión porque el consultorio tenía permisos para funcionar con servicios de medicina general y cirugías menores; sin embargo, la propaganda en Internet decía que hacían procedimientos más complicados como colocación de implantes de mama, abdominoplastías (quitar grasa del abdomen), lipoesculturas y otras técnicas que requieren anestesia y recuperación de los pacientes.

Corrales aseguró que clausuraron el consultorio y que permanece abierto el spa.

La Teja intentó conocer la ver-



La exmodelo Christina García sigue en la lucha. ARCHIVO

sión del doctor Andrés Vargas. En la clínica nos contestó la secretaria y nos dijo que estaba dando consulta y que luego nos llamarían, pero no lo hicieron.

Nel pastel. La ministra Corrales aseguró que por el cierre no puede estar dando consulta y que se expondría a una sanción.

El Ministerio de Salud está haciendo un barrido en un montón de clínicas estéticas para ver si están en orden y tendrán un informe a finales de mayo.